

RESUMEN DEL 19 AL 25 DE JULIO DEL 2002

En la cuarta semana del mes de julio, las Reservas Internacionales Netas (RIN) aumentaron US\$ 9.2 millones, las que ajustadas por el aumento de encaje en moneda extranjera (RINAS), resultaron en una pérdida de US\$ 5.3 millones. La ganancia de RIN fue el resultado del aumento de los depósitos de encaje en moneda extranjera (US\$ 14.5 millones). La ganancia anterior se vio contrarrestada por la redención de certificados de moneda extranjera (US\$ 5.0 millones), principalmente. Ingresaron US\$4.6 millones de recursos atados, los cuales se transfirieron al sistema financiero.

Los movimientos de reservas ubicaron el saldo de las reservas internacionales brutas en US\$ 389.5 millones, superior en US\$ 6.7 millones al saldo de diciembre 2001 y equivalente a 1.8 veces la base monetaria.

El aumento en las reservas monetarias de los bancos (encaje y caja) superó la contracción de la demanda por numerario (C\$ 143.0 millones), con lo que la base monetaria se incrementó en C\$ 85.7 millones. En este período se observó un equilibrio entre la demanda y oferta por base monetaria, reflejado en la ausencia de movimientos en la compra-venta de divisas del Banco Central.

En materia de activos internos netos (AIN), estos disminuyeron C\$ 68.0 millones, resultado del aumento de depósitos de encaje en moneda nacional (C\$ 216.0 millones) y el aumento de la caja de los bancos comerciales (C\$ 13.0 millones). Las contracciones antes mencionadas, se vieron afectadas por el retiro de depósitos del gobierno central (C\$ 54.0 millones), redención neta de títulos (C\$ 89.0 millones), la expansión de otros activos netos (C\$ 9.0 millones) y pérdidas cuasi - fiscales (C\$ 12.0 millones).

Los incrementos en los depósitos de encaje de ambas monedas, dejaron al sistema financiero con excedentes de C\$ 156.3 y US\$ 16.8 millones. Esto significó sobreencajes de 2.5 por ciento en moneda nacional y 1.5 por ciento en moneda extranjera.

Finalmente, el agregado monetario M3A presentó un crecimiento inter anual de 20.0 por ciento, producto del crecimiento observado en los depósitos en dólares (25.0%), depósitos de ahorro y a plazo (11.4%)

RESUMEN DEL 19 AL 25 DE JULIO DEL 2002

circulante en poder del público (6.8%) que anularon la caída observada en los depósitos a la vista (13.0%).